

Responde el instituto a señalamientos de opacidad en el sistema de compras

FABIOLA MARTÍNEZ

Ante información relacionada con el sistema de compras del INE, el organismo avisó a potenciales proveedores que el mecanismo electrónico está en proceso de cambio.

“El módulo se encuentra en proceso de selección y valoración, a fin de satisfacer las mejores necesidades para la institución”, se indica en un aviso de CompraINE. No obstante, aseveró que los procesos se realizan con apego a los principios de concurrencia, igualdad, publi-

cidad y oposición o contradicción.

Para ello, añade, “se lleva a cabo la publicación en la página de Internet de todos los actos que se derivan de las etapas públicas de los procesos de contratación, para garantizar las mejores condiciones” presupuestales para el INE.

Ante señalamientos en redes de presunta opacidad, pues los procesos y reuniones para dar licitaciones se realizan de modo presencial, fuentes del organismo precisaron que la estructura anterior se canceló en febrero de 2023, y ahora se diseña un sistema acorde con las

necesidades del árbitro electoral.

El año pasado, en el último tramo de la gestión de Lorenzo Córdova, el módulo de contrataciones fue deshabilitado por recomendación del Órgano Interno de Control. Para 2024, la dirección de administración incluyó en su presupuesto el rediseño y actualización del sistema. En el aviso de CompraINE se puntualiza que en la liga comprasine se encuentran todos los procedimientos de licitación, invitación a cuando menos tres personas y adjudicación directa, tanto a nivel central como nacional.